

25 Jahre Ferrari Club Suisse im Jahr 2000

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Klubmitglieder

Sils-Baselgia, im August 1999

Wie bereits anlässlich unserer gelungenen Veranstaltung in Gstaad versprochen, möchte ich Ihnen nachfolgend einige Informationen zu den geplanten Aktivitäten des Ferrari Club Suisse geben. Nicht vergessen möchte ich an dieser Stelle auch, unserem Sekretär Tomas Courtin meinen herzlichsten Dank auszusprechen. Mit der Hilfe unserer Ex-Vorstandsmitglieder Dr. Peter Baumberger und Philippe Meylan ist es ihm gelungen, das Frühjahrsmeeting in Lech am Arlberg und das Sommermeeting im Saanenland mit Teilnahme an der unvergesslichen und einmaligen "Fète des vignerons", zwei hervorragende und schöne Klubveranstaltungenzu organisieren. Der Ferrari Club Suisse ist bei beiden Meetings von seiner traditionell-sportlichen Linie abgewichen, wobei man feststellen konnte, dass die Stimmung unter den einzelnen Teilnehmern ganz besonders herzlich, ausgelassen und freundschaftlich war.

Vom 10. bis 12. September 1999 wird der Klub sein Herbstmeeting zum 3. Mal nacheinander in Dijon-Prénois abhalten, und ich freue mich bereits heute darauf, viele bekannte und natürlich auch wieder neue Gesichter im Burgund anzutreffen. Erstmals wird das Meeting durch einen Fahrlehrgang am Freitag erweitert, welcher von der renomierten Sportfahrschule SALZMANN RACING geleitet wird.

Anfangs September werden alle Mitglieder des Ferrari Club Suisse die Ausschreibung für das Hauptereignis zum 25-jährigen Bestehen des Klubs im Jahr 2000 erhalten. Die Jubiläumsreise wird uns über Umwege nach Paris führen, wo wir am Auffahrtswochenende 2000 im Hotel "Georges V" an einem Galadiner den 25. Geburtstag des ältesten reinen Ferrari Clubs der Schweiz entsprechend feiern werden.

Nebst einer - sicherlich auch besonderen - 25. Generalversammlung in der Zentralschweiz - an welcher im Jahr 2000 auch die Wahlen für einen neuen Klubpräsidenten und den Klubvorstand stattfinden werden - und einem Herbstmeeting auf einer Rennstrecke, wird die Jubiläums-Challenge mit Ziel in Paris sicherlich das Hauptevent im Jubiläumsjahr sein. Das ganz besondere Programm mit internationaler Beteiligung wird Ende Mai auf der F1 Grand-Prix-Strecke in Monte-Carlo beginnen und aufgeteilt in drei "Packages" nach rund einer Woche auf der Place de l'Etoile in Paris gebührend zum Abschluss kommen. Das bewährte Team der Event-Organisationsgesellschaft "Monte-Carlo-Meeting" unter der Leitung von Guy de Maillé wird für den gesamten Ablauf der FCS-Jubiläums-Challenge verantwortlich sein. MCM ist es gelungen, die F1-Strecke von Monte-Carlo anlässlich des Shell-Historic GP für einen Zeitraum zu reservieren. Niemalszuvor in der Geschichte des F1 Grand-Prix von Monaco hat ein Markenclub eine derartige Gelegenheit gehabt...

Auf Grund des grossen finanziellen Engagements von MCM für dieses Meeting und der internationalen Bedeutung wird die Ausschreibung bereits Anfangs September 1999 erfolgen und **die Mitglieder des Ferrari Club Suisse werden 15 Tage Zeit** haben, sich für diesen einmaligen Anlass anzumelden. Nach Ablauf dieser zwei-wöchigen Sonder-Frist wird die Veranstaltung für Ferrari-Clubs in Europa und weltweit geöffnet.

Es liegt also an Ihnen, liebe Klubmitglieder, sich innerhalb dieser kurzen Frist einen, der auf 60 Ferraris limitierten Plätze zu sichern. Die Jahrtausendwende, ein Jubiläumsprogramm mit unzähligen, einmaligen High-Lights und eine Woche unter gleichgesinnten Ferraristi dürften Grund genug sein, sich den Zeitraum zwischen dem 26. Mai und dem 4. Juni 2000 vorzumerken.

Nach dem unvergesslichen GP de Montreux im Jahre 1990 und dem tollen Jubiläum in St. Moritz von 1995 wird der Ferrari Club Suisse auch bei seinem 25-jährigen Jubiläum im nächsten Jahr wieder Akzente setzen, welche weit über die schweizer Landesgrenzen hinaus Beachtung finden. Die unzähligen ausländischen Teilnehmer an unseren jährlichen Meetings sind meiner Ansicht nach der Beweis für die internationale Anerkennung, welche dem Ferrari Club Suisse aus ganz Europa beigemessen wird.

Ich freue mich bereits, Sie bald in Dijon und im wunderschönen Château de Chailly wiederzusehen und hoffe natürlich zusammen mit meinen Freunden vom Vorstand, dass unsere Pläne für das Jubiläums-Jahr 2000 Ihre Zustimmung und Ihre aktive Unterstützung finden.

Herzlichst Ihr Präsident

Armando Sonvico